

ACTA No. 011– 2021

SESIÓN EXTRAORDINARIA – 15 DE JULIO DEL 2021

En la ciudad de Cariamanga a los quince días del mes de julio del 2021, a partir de las 16H00, previa convocatoria legal, en la Sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón Calvas.

Ing. Adolfo Imaicela Jumbo-ALCALDE (E) DEL CANTÓN CALVAS;

Se instalan en Sesión Extraordinaria los honorables ediles del Cantón Calvas:

CONCEJALES PRINCIPALES DEL CANTÓN CALVAS.

Lic. Oswaldo René Bravo Ludeña

Ing. Fernando Cueva Carrión

Ing. José Bolívar Cueva Torres

Abg. Kruspkaya Ortega Serrano, e

Ing. Nelí Virmania Troya Troya

Actúa en calidad de Secretaria la Ab. Jenny M. Coronel S.

LA PRESENTE SESIÓN SE DESARROLLÓ BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA.

SECRETARIA. –Por disposición del señor Alcalde del cantón Calvas, da lectura a los puntos del orden del día:

1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM REGLAMENTARIO;
2. INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR PARTE DEL ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO –ALCALDE (E) DEL CANTÓN CALVAS;

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA;
4. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA NRO.010-2021, DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CALVAS, DE FECHA 09 DE JULIO DEL 2021;
5. CONOCIMIENTO, ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DEL PROYECTO DE REFORMA AL PRESUPUESTO DEL EJERCICIO ECONÓMICO DEL AÑO 2021 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN CALVAS; Y,
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN POR PARTE DEL ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO –ALCALDE (E) DEL CANTÓN CALVAS;

SECRETARIA.- PRIMERO PUNTO: CONSTATAción DEL QUÓRUM REGLAMENTARIO.

SECRETARIA. –PROCEDO A TOMAR LISTA DE FORMA NOMINATIVA:

Lic. Oswaldo Bravo Ludeña, Ing. Fernando Cueva Carrión, Ing. José Bolívar Cueva Torres, Ing. Adolfo Imaicela Jumbo, Abg. Kruspkaya Ortega, Ing. Virmania Troya Troya.

Señor Alcalde se encuentra presentes los cinco Concejales principales, existe quórum reglamentario para iniciar con la presente sesión, así mismo está presente el Eco. Wilman Luzón, Director Financiero y Arq. Wilfredo Guarnizo, Director de Planificación del GADC-Calvas.

SECRETARIA.- SEGUNDO PUNTO: INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR PARTE DEL ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO –ALCALDE (E) DEL CANTÓN CALVAS

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO.–Bien compañeras Concejales, compañeros Concejales, Director de Planificación, Señor Director Financiero, se ha convocado a esta sesión extraordinaria, como es de su conocimiento anteriormente tuvimos una reunión y analizamos este presupuesto y ahora prácticamente la vamos a formalizar y legalizar, también doy la bienvenida a la Abg. Kruspkaya Ortega, que a partir del día lunes esta subrogando las funciones como concejal, queda legalmente instalada la sesión.

SECRETARIA.- TERCER PUNTO: APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

SECRETARIA. –POR DISPOSICIÓN DEL SEÑOR ALCALDE DEL CANTÓN CALVAS PROCEDO A TOMAR VOTACIÓN NOMINATIVA:

LIC. OSWALDO RENE BRAVO LUDEÑA. – A favor del orden del día señora secretaria.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN. A favor.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES. Solo tengo una consulta antes de aprobación del orden del día, porque sesión extraordinario hay algo urgente que se debe reformar la partida presupuestaria?

ECO. WILMAN LUZON. No, lo que se presento es la reducción.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES. A favor.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO. A favor del orden del día.

ABG. KRUSPKAYA ORTEGA. A favor del orden del día.

ING. NELY VIRMANIA TROYA TROYA. - A favor.

SECRETARIA. –POR UNANIMIDAD .EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTON CALVAS, RESUELVE: APROBAR EL PRESENTE ORDEN DEL DÍA.

SECRETARIA.- CUARTO PUNTO: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA NRO.010-2021, DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CALVAS, DE FECHA 09 DE JULIO DEL 2021;

SECRETARIA. –Da lectura al ACTA NRO.010-2021, DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CALVAS, DE FECHA 09 DE JULIO DEL 2021.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO. – El ha sido enviado a sus correos.

LIC. OSWALDO RENE BRAVO LUDEÑA. –Estoy de acuerdo con el acta si se la ha revisado.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES.– Yo también estoy de acuerdo.

SECRETARIA. – Por la aprobación DEL ACTA NRO.010-2021, DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CALVAS, DE FECHA 09 DE JULIO DEL 2021, procedo a tomar votación nominativa:

LIC. OSWALDO RENE BRAVO LUDEÑA. – Por la aprobación del acta.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN. A favor de la aprobación del acta.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES.– Por la aprobación del acta.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO.– Por la aprobación del acta anterior.

ABG. KRUSPKAYA ORTEGA SERRANO.– Por la aprobación del acta anterior.

ING. NELY VIRMANIA TROYA TROYA. – Por la aprobación del acta anterior.

SECRETARIA. —POR UNANIMIDAD EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTON CALVAS, RESUELVE: APROBAR EL ACTA NRO.010-2021, DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CALVAS, DE FECHA 09 DE JULIO DEL 2021.

SECRETARIA.- QUINTO PUNTO: CONOCIMIENTO, ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DEL PROYECTO DE REFORMA AL PRESUPUESTO DEL EJERCICIO ECONÓMICO DEL AÑO 2021 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN CALVAS;

ING.ADOLFO IMAICELA JUMBO.- En este punto vamos a dar paso al Eco. Wilman Luzón, Director Financiero, para que nos haga la exposición de lo que quedo programado en la sesión anterior.

ECO. WILMAN LUZON.- Señor Alcalde, señores Concejales, compañero Director de Planificación, como ya lo indico habíamos tenido una reunión previa a esto para tratar de llegar a un acuerdo de las resoluciones en vista que ya se había indicado que había una reducción superable del presupuesto digamos del año 2020 que faltaba por transferirnos y en el año 2021, entonces se había indicado las cuotas que se denomina costas judiciales que teníamos un presupuesto de \$10.000 abanos a reducir a \$5. 000, para hacer algunas legalizaciones de escrituras de terrenos, dentro del presupuesto había una partida de equipos y paquetes informáticos \$22.00 todo esto abanos a quitar, la implementación del servicio de internet de los barrios rurales los \$90.000, una consultoría para actualización del catastro rural SIG tierras reducimos \$11.000.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- Ahí una consulta Wilman en esa partida, esta mañana tuve una reunión sobre una comunicación con el Coordinador, y me dice que en esa partida habido una deuda con SIG tierras por el valor de \$94.000 y se ha quedado pagar el 60% en este año que son \$56.530 y luego con negociaciones se tiene que pagar el 25% que son \$14.000 de los \$56.000 conociste algo de eso?

ECO. WILMAN LUZÓN.- No, ahí hay un documento yo a los documentos me refiero el año anterior se pagaba más o menos \$36.000 y ahora \$56.000 ahí estaban los \$ 94.000 que había que cancelar eso es, si a lo que él se refiere se trata de hacer un nuevo convenio para hacer una actualización de Catastro Rural con SIG tierras para eso quedo un requerimiento que estamos aprovisionando esos recursos que es de \$10.500, estaba un saldo de \$21. 624 y una vez cancelado los \$56.000 eso ya esta cancelado.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- Pero si hay la partida, y está disponible para cancelar esa deuda.

ECO. WILMAN LUZÓN.- Esta cancelado el \$56.000

ABG. KRUPSKAYA ORTEGA.- Entonces faltaría los \$34.000 o no?

ECO. WILMAN LUZÓN.- Es que no se dé cuales \$34.000 habla el señor Coordinador, teníamos una deuda de \$94.000 un poco más o un poco menos el año anterior hicimos con ellos una modalidad de pago se pagaba una parte en el año 2020 y otra parte en el año 2021, en el 2020 se pago \$36.000 y un poco mas y ahora se paga los \$56.000 con eso daba \$94.000 queda saldada la cuenta, porque ese es un convenio que viene desde el año 2015.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Señor Alcalde, señores Concejales señora secretaria y compañero Wilman Luzón, con respecto al tema que están hablando, por parte de Avalúos y catastros recibí una petición, con el objetivo de contratar nuevamente a esta institución yo creo que tal vez el señor Alcalde emitió el oficio al Coordinador?

ECO. WILMAN LUZÓN.- Yo como director financiero no puedo estar informando a todo mundo que ya se hizo la cancelación.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- En la mañana me reuní con el Coordinador y le solicite toda la información de los proyectos el avance, como están y en qué estado están y de ahí dijo sobre este tema, y le dije que el día de hoy tenemos sesión de concejo para preguntarle al financiero, continuemos.

ECO. WILMAN LUZÓN.- Así mismo teníamos el mantenimiento del relleno sanitario del \$9.000, regeneración del Parque Central \$ 180.000, construcción del Centro Técnico de Revisión Vehicular \$476,000, cambio de cubierta del teatro parroquial de \$4.800 y un saldo de la adquisición de los vehículos de \$8,961.12 nos daba un total de \$806,761.12, si bien es cierto no llegamos al 100% de lo que nos van a reducir en el presupuesto pero es un avance considerable que nos da un margen quizás hasta octubre o noviembre se normaliza la situación.

Eso es todo señor alcalde, señores concejales como decíamos ya se hizo una reunión previa con ustedes para que ver cuáles son las obras o proyectos que se iban a dar de baja.

ABG. KRUPSKAYA ORTEGA.- Una pregunta haciendo ese reajuste que ustedes dicen lo van a priorizar en otras obras? O para que es ese reajuste?

ECO. WILMAN LUZÓN.- No, pongo un ejemplo el Estado dijo les voy a dar \$5,000.000, nosotros de esos \$5,000.000 de ingresos ponemos \$5,000.000 en gastos, luego dicen no van hacer los \$5,000.000 ya salió el acuerdo y van hacer \$4,000.000, entonces nosotros también tenemos que reducir los gastos, no es que vamos a poner más, por eso es una reducción de crédito.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- Bien compañeros ya esta conocido el tema.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Señor Alcalde, señores Concejales, en virtud de este déficit que hay que cubrir lamentablemente se tenía proyectado llevar a cabo las obras que se vine arrastrando unas del año 20219 y 2020 lamentablemente no se las va a cubrir, pero se tiene los proyectos ojala crezca estos ingresos al municipio y luego llevarlos a efectividad al 2022.

LIC. OSWALDO RENE BRAVO LUDEÑA. – Señor Alcalde, acotando un poco a lo que dice el Arq. Wilfrido, por parte de Planificación deberían tener listos los proyectos porque ya se han vencido los créditos y que se los concluya los proyectos, y la posibilidad del transcurso del año o el próximo año que se tenga ya los recursos, ojala ya mejore la economía nacional y se pueda ejecutar los proyecto, pero al no tener los proyectos lis ha permitido que no se cumplan con lo presupuestado, pido señor Alcalde por su intermedio se tome en consideración mi criterio.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Si estimado Licenciado, muy bueno su punto de vista, en virtud que ya se tiene los proyectos lamentablemente por esta alza de los combustibles nos va tocar nuevamente revisar y reajustar el presupuesto.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- No será necesario antes de proceder a la aprobación se haga ese análisis, para no volvernos a reunir por un reajuste presupuestario.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Esto es para el nuevo periodo 2022

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- Pero hay que considerar que con el alza de los combustibles el presupuesto actual va haber una afectación en el tema de combustibles y lubricantes, incluso algunas obras pueden sufrir alguna variación en las proformas que tengan las empresas.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Lógico, incluso todos los proyectos que se están llevando a cabo va a sufrir este desfase.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- Compañeros Concejales desde el día lunes que estoy a cargo, les comento que se ha despachado prácticamente todo lo que es proyectos que estaban atrasados, resoluciones y conformación de comisiones para que estén listos para que los suban en el Portal de Compras Públicas, ahí están incluidos los informes de los trabajadores, se despacho todo no está pendiente hasta el día de hoy nada.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- Ing. Adolfo hay un proyecto de Ferias libres, no sé cómo estará realmente.

ECO. WILMAN LUZÓN.- Yo esta certificado, le pasé a Maritza pero si valdría

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- También está el proyecto de Mercados que se dio de baja.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- También se lo retomo nuevamente para revisarlo y cambiarle algunos aspectos técnicos.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- Hay otro proyecto en torno al tema como uno de los requisitos de Pueblos Mágicos, que se presento de la Ciudadela Amazonas, ahí hay \$10,000 de presupuesto, y como estará ese proyecto?

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Lamentablemente hay que hacer convenios, en virtud a la inversión que hace la institución no nos da estabilidad de responder hay una inseguridad que

después puede afectar, en virtud que no hay documento que abalice que donde se va a invertir es propiedad de la entidad, nos faltaría ese documento.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- Lo Glorieta a quien pertenece? No es del Municipio?

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Al Municipio pero no tiene ningún documento, es un mostrenco, esas son las falencias que existe alrededor de nuestro territorio.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- Hoy mismo le designe al señor Coordinador que inmediatamente se traslade a la ciudad de Loja, donde el Obispo tiene que hacerse el convenio. Una Ordenanza está trabajando Oswaldo para dar paso a todas esas cosas que están pendientes.

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Por ejemplo el proyecto del relleno Sanitario se lo está actualizando.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES.- Una Consulta con el gasto corriente como estamos en porcentaje?

ECO. WILMAN LUZÓN.- Obviamente si las asignaciones bajan, en términos monetarios no va a subir más, si el gasto corriente esta en el 30 va a subir en el 35.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES.- Si en caso estamos por encima del 30%, estaríamos incumpliendo lo que dice la Ley o me equivoco.

ING. NELY VIRMANIA TROYA.- Una pregunta Economista pero ahí por ejemplo de que nos serviría dejar un saldo cuando no se hace una obra, y en momento de disminuir en obras quiere decir que aumentan el porcentaje del gasto corriente.

ECO. WILMAN LUZÓN.- Haber, lo que dijo es de qué nos servirían esos saldos al no tener que hacer eso, lo que estamos haciendo a horitas, para mantener el equilibrio presupuestario tendríamos que reducir más.

ING. NELY VIRMANIA TROYA TROYA.- Pero los saldos ayudarían solamente a cubrir en parte el gasto corriente.

ECO. WILMAN LUZÓN.- A mantener el equilibrio presupuestario, porque no es que esos saldos los vamos a ubicar a pagar más personal, a mantener el equilibrio presupuestario es lo que debemos tratar de llevar adelante. De hecho estamos dando paso con este acuerdo que se llevo en la reunión anterior que ya supimos más o menos como íbamos a financiar el déficit hemos dado paso algunos proyectos que estaban en la Dirección Financiera por falta de partida presupuestaria porque no sabíamos cual sería la decisión del Concejo que íbamos a reducir, al tener esa línea podemos dar paso a los otros proyectos y de hecho con esta reducción podríamos dar paso al 90% de lo que está presupuestado estamos hablando unos \$300,000 de déficit que podría ser hasta cierta parte manejable y para cubrir esos \$300,000 es lo que digo en otras adquisiciones bienes y servicios estamos siendo bastante absternos para que nos sirva y ya no tener que hacer este ejercicio de reducciones.

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES.- Hay una debilidad que se ha conversado con el Arq. En cuanto a la elaboración y la producción de proyectos, el objetivo principal del Municipio para la ciudadanía es la ejecución de la obra pública es lo que más se necesita viabilizarse, pero el Arq. Tiene un déficit en el departamento que es el puesto dejado por el Ing. Freddy Jumbo y se ha dado prioridad a la creación de otros puestos y no ese puesto de trabajo, creo que sí debería evaluarse ese tipo de casos y darle un valor al departamento que tiene el Arquitecto, eso nomas como sugerencia.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- La situación de Planificación en proyectos yo tengo clara la situación, hay que hacer una reforma a ese departamento proyectos y planificación no puede estar funcionando con ciertas debilidades hay que tomar decisiones técnicamente es cierto el señor Alcalde Alex debió participar esto es mi criterio y lo que tú dices José Bolívar hay que hacerlo caso contrario no van a ver resultados.

ECO. WILMAN LUZÓN.- Si me permite señor Alcalde, solo para conocimiento la planificación de personal la hace Talento Humano yo la recibo así lo dice la Ley, esa me la pasa a mi yo simplemente coloco la planificación, ahí sería donde debería trabajar .

ARQ. WILFRIDO GUARNIZO.- Una acotación saliéndonos del orden del día, el Departamento de Planificación con la orden y disposición de Talento Humano estoy al frente de 8 ares de trabajo y además de ello Planificación es el Departamento que más recursos a través de los ciudadanos ingresa a las arcas del Municipio ya sea con sus falencias y sus debilidades en los técnicos pero tenemos unos ingresos que alimentan verdaderamente al Municipio, podríamos decir que hay una debilidad en el espacio con documentos eso por un lado por otro lado lamentablemente hay un déficit en toda la área que es aprobación de planimetrías dentro de toda esta gama en el sector urbana y rural más o menos unos 30.000 predios de los cuales 6.400 son predios de aquí de la ciudad , el asunto es que en cada año aproximadamente una aprobación de unos 220 planimetrías aprobación de fraccionamientos horizontales, además de ello hay una recarga de trabajo a dos o tres profesionales están de administradores, fiscalizadores y elaboración de pliegos entonces no pueden hacer un trabajo al 60 o al 100% entonces desatendemos a las peticiones del ciudadano y por ende vienen los reclamos y por eso no podemos avanzar yo pido aquí que nos den un tratamiento y de esa manera nosotros podemos desarrollar y evacuar los tramites que todos los días llegan y por otro lado hay también hay un sobre cargo que tiene la señora Rosario es la Jefa de Avalúos y Catastros, se jubilo el auxiliar en octubre del 2019 y hasta el día de hoy no hay la reposición de ese personal hay una recargar en que tenemos que subir un sin número de aspectos de la ciudad de los ciudadanos, y ahí hay que poner una técnico que sepa manejar por lo menos el AUTOCAR lo básico.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- Señor Alcalde este es un tema administrativo, ya lo hemos topado en sesiones anteriores es el hecho que hay personal que se le está sobrecargando con temas de administraciones, contratos, procesos de fiscalización y adicionalmente hasta el momento no se analizado mucho menos depurado un grave problema que existe en planificación incluso existe un informe de fiscalización que con el compañero Oswaldo presentamos en su momento y que se ha hecho caso omiso que es el accionar y ha sido denuncias

públicas y denuncias por escrito de profesionales de la localidad y que hasta el momento no se hecho nada, es un tema que lo conocemos todos que esta por escrito no lo estoy hablando de memoria, ya se debería tomar cartas en el asunto y exhortamos a usted señor Alcalde ahora que usted está en funciones si no se va tomar acciones, se tome la decisión ahora y subsanar este tipo de inconvenientes.

ABG. KRUSPKAYA ORTEGA SERRANO- Si señor Alcalde, yo comparto la moción del compañero Fernando siendo temas que ya se vienen arrastrando desde hace años atrás deberían tener una prioridad importante, como lo digo el Arq. Wilfrido si es un Departamento que está generando rentabilidad para el Municipio no lo podremos sobrecargar y esperar que tres profesionales se encarguen de todo lo que es la planificación de la ciudad de Cariamanga, eso es un tema de emergencia que usted como Alcalde tendría que ver en el departamento de Talento Humano, Departamento Financiero y Concejales y ver la solución más factible para este tema esa es mi recomendación.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMO.- Acogiendo todas las recomendaciones recogidas y las traslado al señor Alcalde del particular, si yo continuo encargado para que podemos tomar las resoluciones pertinentes en el menor tiempo correspondiente que sea necesario. De mi parte si tengo la situación clara de lo que hay que hacer en los departamentos eso es compañeros si no hay otro criterio para proceder con la votación.

SECRETARIA. – Por la APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DEL PROYECTO DE REFORMA AL PRESUPUESTO DEL EJERCICIO ECONÓMICO DEL AÑO 2021 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN CALVAS, procedo a tomar votación nominativa:

LIC. OSWALDO RENE BRAVO LUDEÑA. – Doy por conocido en primer debate el proyecto de reducción de créditos y felicitarlos a los compañeros técnicos de todo lo sugerido aquí, se analizado al máximo este tema mi voto a favor.

ING. FERNANDO CUEVA CARRIÓN.- Realmente este tipo de aprobaciones son lamentables porque se deja de lado muchos proyectos sumamente importantes para el cantón Calvas, pero son reajustes que obligatoriamente debemos hacerlos como Concejo para que se pueda continuar con los demás proyectos, si compañeros les exhorto si la situación económica del país y del Gobierno Municipal mejora que estos proyectos que ha quedado rezagados considerarlos en un posible reforma posterior, ya que hay proyectos sumamente importantes el Centro de Matriculación, intranet y el parque Central, ver las gestiones y mecanismos para poder conseguir los recursos para este tipo de proyectos, con eso doy por conocido el proyecto de reforma a la Ordenanza .

ING. JOSÉ BOLIVAR CUEVA TORRES.- Con todas las sugerencias y esperando que se tome en cuenta y tratar que todos los proyectos estén listos con todo los requisitos en su totalidad saneados ejecutar el otro año, con mi voto a pruebo la reducción de la reforma presupuestaria.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO.- Una vez que hemos analizado y debatido el presente punto del orden del día, con mi voto a pruebo en primer debate el proyecto de reforma al presupuesto del ejercicio económico del año 2021.

ABG. KRUSPKAYA ORTEGA SERRANO- Como es de su conocimiento estas situaciones por la pandemia y la crisis económica que estamos atravesando todo el país, hace que prácticamente que los Municipios tengan que someterse a este tipo de reajustes, pero tenemos que dar prioridad a proyectos principales que se han venido ejecutando el Gobierno Autónomo Descentralizado sin embargo ya que se analizado conjuntamente con los compañera de Planificación y Director Financiero, apruebo con mi voto la aprobación de la reforma presupuestaria.

ING. NELY VIRMANIA TROYA TROYA. – Con las sugerencias que han hecho los compañeros es un poco penoso tener que llegar a esta situación de estar reduciendo, principalmente lo que son las obras pero como no nos queda de otra, tenemos que priorizar las obras quizá en este año se concluyan por lo menos las que están presupuestadas, con mi voto a favor.

SECRETARIA. –POR UNANIMIDAD EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTON CALVAS, **RESUELVE:** APROBAR EN PRIMER DEBATE DEL PROYECTO DE REFORMA AL PRESUPUESTO DEL EJERCICIO ECONÓMICO DEL AÑO 2021 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN CALVAS.

SECRETARIA. SEXTO PUNTO.- CLAUSURA DE LA SESIÓN POR PARTE DEL ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO –ALCALDE (E) DEL CANTÓN CALVAS.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO.- Bien Compañeros una vez que se evacuado el orden del día agradecerles por la asistencia y haber participado en la presente sesión extraordinaria la misma que me permito dejar legalmente clausurada.

Gracias por su asistencia.

Siendo las 17H07, del día 15 de julio del 2021 y habiéndose tratado todos los puntos del orden del día el Ing. Adolfo Imaicela Jumbo – **ALCALDE (E) DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN CALVAS**, declara clausurada la presente sesión.

ING. ADOLFO IMAICELA JUMBO
ALCALDE (E) DEL GADC CALVAS

ABG. JENNY M. CORONEL SARANGO
SECRETARIA CONCEJO DEL GAD-CALVAS